

# 豊かに伝え合う

## 「わくわく発表会」

「聞いてくれる人に、わくわく楽しい発表ができるようにがんばります。」  
 「大きな声でハキハキ、笑顔で話して、みんなをわくわくさせます！」

1月27日（金）に行われた「わくわく発表会」は、一年間の総合的な学習の時間や生活科で学んできたことの発表の場です。6年生は5年生に、「わたしたちができること」福祉学習の足跡をテーマにアンヒルパークでのボランティア清掃、あすわ苑との交流活動、車いすや不自由体験について発表しました。5年生の子たちに実際に車いす体験をもらったり、電子黒板を使って説明したりと、聞き手を意識したわかりやすい発表の仕方を考えながら準備をしてきました。



▲これまで学んできたことを発表



▲車いすを使った実体験

5年生は4年生に、「牧の米・野菜のみつを知ろう」をテーマに、ほうれん草うどん、古代米、営農組合、牧の野菜について発表しました。うどん作りや稲作、野菜の収穫など、牧区の皆さんにお世話になり体験したことをもとに、調べたことや学んだことについて発表しました。

牧小学校では、文部科学省の「少子化・人口減少に対応した活力ある学校教育推進事業」を受け、「自らの考えを豊かに伝え合う力」の育成を図っています。

「わくわく発表会」でも、全校の児童が「聞き手を意識して大きな声で工夫して発表すること」、「反応しながら聞くこと」、「感想や意見を伝えること」の3つをめあてが達成できるように取り組みました。

### 文化協会からのお知らせ

#### ◎3月の展示

- ・安八町書道同好会【安八温泉ギャラリー】
- ・絵手紙サークル【中央公民館】

### 2月例会成績

優勝	安八棋友会（敬称略）
二位	小池 清司 五段
三位	岡田 広行 六段 寺島 孝一 五段

### 郡スポーツ少年団 スポーツ交流会が開催

2月5日（日）、総合体育館にて安八郡スポーツ少年団連絡協議会主催のスポーツ交流会が開催されました。この交流会は、スポーツ交流を通して、郡内の輪を広げるとともに、団員同士の親睦を深めることを目的として実施されました。

当日は、天候不良のため、体育館でドッチビー大会が開催され、およそ300人の団員が4ブロックに分かれ、熱戦を繰り広げました。

### 各種大会のあしあと

- ◆第49回岐阜県少年サッカー選手権大会（敬称略）
- ◆第26回ぶんけいカップ岐阜県少年サッカー大会  
名森サッカースポーツ少年団
- ◆第35回岐阜県小学生バレーボール新人大会  
名森ドラゴンボーイズ
- ◆第35回岐阜県バレーボール中学生新人大会  
登龍中学校男子バレーボール部



▲名森サッカースポーツ少年団



▲名森ドラゴンボーイズ  
名森バレーボールスポーツ少年団



▲登龍中学校男子バレーボール部